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Pape régnant 
 

 « Le style de la mission, c’est-à-dire l’attitude 
intérieure qui se traduit en vie vécue, ne peut être que 
celui de JESUS : le style de la compassion. L’évangéliste le 
souligne en attirant l’attention sur le regard du Christ 
envers les foules : “Voyant les foules, écrit-il, il eut pitié 
d’elles parce qu’elles étaient fatiguées et abattues, 
comme des brebis sans bergers”. Dans ces expressions, on 
ressent l’amour du Christ pour son peuple, en particulier 
pour les petits et les pauvres. La compassion chrétienne 
n’a rien à voir avec le piétisme, avec “l’assistentialisme”. 
Elle est plutôt synonyme de solidarité et de partage, et 
elle est animée par l’espérance. » 

(15 juin 2008) 
 

 « Tout d’abord, dans l’Eucharistie, nous revivons le 
sacrifice du Seigneur au soir de sa vie, par lequel il sauve 
tous les hommes. Nous demeurons ainsi proches de lui et 
nous recevons en abondance les grâces nécessaires à 
notre vie quotidienne et à notre salut. L’Eucharistie est par 
excellence le geste d’amour de Dieu pour nous. Quoi de 
plus grand que de donner sa vie par amour ?  

En cela, JESUS est le modèle du don total de soi, chemin sur lequel nous 
devons également marcher à sa suite. » 

(22 juin 2008) 
 

 « Le moment actuel est une occasion providentielle afin que, avec simplicité, 
pureté de cœur et fidélité, nous nous mettions à nouveau à l’écoute du Christ, qui 
nous rappelle que nous ne sommes pas des serviteurs, mais des amis. Il nous apprend 
à rester dans son amour sans nous conformer aux préceptes de ce monde. Ne 
restons pas sourds à sa Parole, apprenons de lui. Imitons son style de vie. De cette 
manière, à travers toute notre vie, avec la joie de nous avoir aimés par JESUS, que 
nous pouvons appeler notre frère, nous serons des instruments efficace, afin qu’Il 
puisse continuer à attirer chacun avec la miséricorde qui germe de sa Croix. 
 Chers frères et sœurs, avec douceur et force, avec la charité que l’Esprit Saint 
a déversée en nous, je vous encourage à partager ce trésor avec les autres, car il 
n’y a pas de plus grande richesse que de jouir de l’amitié du Christ et de marcher à 
ses côtés. Il vaut la peine de consacrer nos meilleures énergies à cette grande 
tâche, en sachant que la grâce divine nous précède, nous soutient et nous 
accompagne dans l’accomplissement de notre mission. Puissiez-vous donc trouver 
dans la prière persévérante, dans la méditation fervente de la Parole de Dieu, dans 
l’obéissance au Magistère de l’Eglise, dans la digne célébration des sacrements et 
dans le témoignage de la charité fraternelle, la force nécessaire pour vous identifier 
avec les sentiments du Christ et être ainsi ses disciples avec cohérence et 
générosité, en proclamant à travers l’exemple personnel que le Christ est le Fils de 
Dieu, le Rédempteur de l’homme, le roc solide sur lequel cimenter votre existence. »  

(12 août 2008) 
 

 


